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Предприятия конкурентоспособны лишь тогда, когда ведут системную интенсивную инвестиционную и 

инновационную деятельность. Ее осуществление динамично развивающимися предприятиями в современной 
политической и экономической ситуации требует создания условий для инвестиционного процесса средства-
ми инвестиционного стимулирования на основе организации делового сотрудничества между органами вла-
сти и хозяйствующими субъектами. В статье рассматриваются вопросы инвестиционного стимулирования 
предприятий лесного комплекса Иркутской области. Обозначены источники реальных инвестиций, проанали-
зированы возможности их применения. Дана оценка результатам действия нормативно-правовых документов 
в сфере освоения лесов. 
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Enterprises are competitive only when they have system-oriented, intensive, investment and innovation activity. To 
implement the activity by dynamically developing enterprises in the current political and economic situation, creation 
of conditions for investment process is required by means of investment support based on business cooperation between 
the authorities and economic entities. The article deals with investment support for timber industry enterprises of Ir-
kutsk region. Real investment sources have been marked. Possibilities for their application have been analyzed. Estima-
tion for application results has been given for legal instruments in the field of forest development. 

 
Key words: investment; investment prospects; investment project; concept; copetition; timber industry; 

Irkutsk region. 
 

В период 2000–2014 гг. складывались бла-
гоприятные условия для работы и развития 
промышленных предприятий. Практически 
во всех отраслях наблюдалась положитель-
ная динамика производственных показате-
лей: рост объемов производства, улучшение 
качества продукции, стабилизация финан-
сового состояния предприятий [1].  

Лесная отрасль постепенно вышла из за-
тянувшегося кризиса. Предприятия лесного 
комплекса ежегодно увеличивали на 10-15 % 
объемы лесозаготовок и переработки древе-
сины [2]. Рыночные новации наложили свой 
отпечаток на формирующиеся современные 
производственные, социальные отношения в 
стране, однако в настоящее время практиче-
ски единственным положительным крите-




